

# 梓川高等学校だより



発行 長野県梓川高等学校 第55号 令和2年10月10日 長野県松本市波田10000-1 tel.0263-92-2119 fax. 0263-91-1027  
URL <https://www.nagano-c.ed.jp/azusa-hs>

## 梓水祭

9月17日18日に梓水祭が行われました。今年度のこれまでの行事は軒並み中止・延期となっていたので、全校での大きな行事は初めてです。例年より日程を短縮し、一般公開を中止し、感染症対策を取ってといつもとは違うことだらけの開催となりました。しかし、久しぶりの行事だからこそ、多くの笑顔が見られ、やっと学校らしさが戻ってきたかなと感じさせられました。

## 中学生体験入学

9月5日に中学生体験入学が行われました。7月に予定していたものが、コロナの影響で2カ月後ろ倒しになりました。しかし、108名と例年よりもたくさんの中学生の皆さんに参加していただきました。



### 中学生の声

- ・私服でとっても自由で生徒会にとっても力を入れており生活しやすい学校だなと思った。
- ・生徒一人一人が梓川高校でのびのびとしていて、過ごしやすそうところが良いところだと感じました。
- ・生徒さんみんなが仲よさそうで楽しそうな、過ごしやすそうところでした。
- ・勉強机が綺麗で落書きがない。生徒が車の案内をしていて、自主的な活動をできているなど思った。
- ・学校の門をくぐると、花や木といった自然が出迎えてくれるのでとても梓川らしい。
- ・コースが選べて自分にに向けた学習ができる。
- ・先生方がとても親切でとてもうれしいです。授業が楽しいし、面白い。
- ・地域の方や学校内での交流がとても多い。また、少人数なので自分からやるということ意識できる。



Sketch  
全校企画

学年展示



## クラスマッチ

10月6日7日に、クラスマッチが行われました。今回はコロナ対策のため、相手チームとの接触が少ない競技が選ばれました。男子がソフトボールとバレーボール、女子がバレーボールと卓球でした。各クラスが全力を尽くして、熱戦が繰り広げられました。

